

NATURALEZA

Adriana Rodríguez Jiménez

Qué nos pudieran decir los árboles si hablaran
que son escarnio de la humanidad...

cuyas lágrimas y gemidos no son más
que respuestas a las inclementes
bofetadas afiladas de las sierras.

Indiferentes las gentes
ante atroces asesinatos
de estos gigantes verdes.

Sus copas son refugio pausado
aves maravillosas anidan
junto a sus polluelos.

Aves desiertas de las ramas al caer
por las manos toscas y rudas
para beneficio de lucro.

Brazos verdes y frondosos caídos
por la aglutinante globalización
que descarna un paraíso terrenal.

Qué dirían los árboles si hablaran,
no mucho, pues han sido lapidados
por la especie humana que les dio
su sustento.